

Le président péruvien prévoit un nouveau remaniement de son cabinet ministériel

Image not found or type unknown



Photo des archives

La Havane, 24 mai, (RHC).- Le président péruvien, Pedro Castillo, a annoncé un nouveau remaniement de son cabinet ministériel après avoir remplacé quatre ministres dimanche dernier.

«La nuit dernière, nous avons pris la décision de procéder à certains changements ministériels, et dans les prochains jours, nous continuerons à le faire», a-t-il déclaré lors d'une réunion officielle au Palais du gouvernement. Il a ajouté que les ministres péruviens sont soumis à une «évaluation constante» car «ils se doivent au peuple». Dimanche dernier, le président péruvien a annoncé le remplacement des ministres de l'Intérieur, des Transports et des Communications, de l'Énergie et des Mines, et du Développement agricole et de l'Irrigation, qui étaient déjà sur le point d'être contraints à la démission par le parlement d'opposition.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/288730-le-president-peruvien-prevoit-un-nouveau-remaniement-de-son-cabinet-ministeriel>



Radio Habana Cuba